



13. Juni 2025

Medienmitteilung

Einladung zum Tag der offenen Tür: Neubau Doppelkindergarten Sportplatzweg

An der Urnenabstimmung vom 3. März 2024 wurde dem Neubau Doppelkindergarten am Sportplatzweg zugestimmt. Nach Abbruch des Gebäudes im Herbst 2024 konnten die Arbeiten über den Winter und Frühling fortgesetzt und nun fertiggestellt werden. Die Gemeinde lädt die Bevölkerung herzlich zum Tag der offenen Tür des neu erbauten Doppelkindergartens ein. Die Veranstaltung findet am Samstag, 21. Juni 2025, von 10:00 bis 12:30 Uhr auf dem Gelände des Neubaus am Sportplatzweg 11 statt.

Nach rund einem Jahr Bauzeit ist der moderne Doppelkindergarten bereit für die kleinen Nutzerinnen und Nutzer. Noch vor dem offiziellen Betriebsbeginn erhalten interessierte Anwohnerinnen und Anwohner, Familien, zukünftige Kindergartenkinder sowie alle Interessierten die Gelegenheit, einen Blick in die neuen Räume zu werfen.

Der zweistöckige Kindergarten wurde in Holzelementbauweise konstruiert, was sowohl ökologische als auch ästhetische Vorteile bietet. Zudem sorgte diese Bauweise für eine besonders schnelle Bauzeit. Mit dem Neubau schafft die Gemeinde wichtige Bildungsräume für die Zukunft, die sowohl den Bedürfnissen der Kinder als auch den Anforderungen der Zeit gerecht werden.

Für weitere Fragen wenden Sie sich bitte an:

Gemeinderat Edgar Steiner
+41 79 433 95 92 | edgar.steiner@ingenbohl.ch

Bereichsleiter Liegenschaften Philipp Auf der Maur
+41 41 825 05 09 | philipp.aufdermaur@ingenbohl.ch

Bildlegende:



Blick auf den neuen Kindergarten
© Gemeinde Ingenbohl